

Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

GOUVERNEMENT

La récente mission effectuée dans la province de la Nyanga par le vice-Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, à la tête d'une délégation comprenant plusieurs membres du gouvernement s'est achevée hier. Elle consistait à s'enquérir de l'état d'avancement des projets relatifs au Plan d'accélération de la transformation (PAT). Le constat s'avère plutôt mitigé.

Page 3

CNSS

Le dialogue social devra prévaloir au sein de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) où on observe une certaine tension dans les rapports entre les partenaires sociaux, surtout le SYNA-CNSS, et l'administration provisoire. Et pour cause, en réaction au préavis déposé par ledit syndicat, la hiérarchie a décidé d'ouvrir des négociations dès ce vendredi.

Page 5

L'AXE LIBREVILLE-LOMÉ : ALLER ENCORE PLUS LOIN

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, effectue une visite de travail et d'amitié au Togo depuis hier, à l'invitation de son homologue togolais, Faure Essozimna Eyadema, qui l'a d'ailleurs accueilli à sa descente d'avion. Ce séjour du numéro un gabonais en terre togolaise aura été marqué par son entretien avec son hôte. Les deux chefs d'Etat se sont félicités de l'excellence des relations entre leurs deux pays. Tout comme ils ont convenu de hisser la coopération gabono-togolaise à un niveau encore plus haut.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Terrorisme. Il n'y a pas un autre mot pour qualifier la méthode utilisée pour intimider une auditrice de la CNSS.

C'est ce qui s'est passé récemment à la Caisse pour dissuader les membres de l'audit à poursuivre leurs investigations. Des audits commandités en vue de mettre à nu des magouilles qui exposeraient leurs auteurs aux foudres de la justice.

D'habitude chez nous sous les Tropiques où les dé-

tournements des deniers publics s'installent dans les mœurs, les malfaiteurs mouillent au passage tout le monde et basta les poursuites judiciaires. C'est ainsi que beaucoup de scandales ont été "enterrés et classés sans suite". Dans le cas de la CNSS, le gouvernement a instruit l'administration provisoire à l'effet d'assainir les comptes et d'auditer la gestion de la boîte. Ce qui, nécessairement éclabousse du monde et ôte le sommeil à tous ceux qui se sentent morveux se mouchent à tous les niveaux. Alors vous comprenez pourquoi la mafia maison qui a des choses à se reprocher utilise tous

les moyens illégaux pour faire taire les empêcheurs de continuer à vivre dans l'impunité. Ce qui inquiète, c'est que les mecs ont recours à des méthodes "terroristes" qui rappellent celles de la Camorra. On en est déjà aux enlèvements. Que nous réservent-ils la prochaine fois ? Si la réponse de la justice n'est pas proportionnelle à l'acte de cette "nébuleuse" qui s'organise, il n'y a pas de doute qu'elle n'hésitera pas à user d'actions violentes si elle se sent menacée. Et elle en est bien capable...

Alors, attention. Attention, ce n'est pas aujourd'hui mais demain quoi.

...MAKAYA